

Trabajadores cubanos del Turismo: A mayores experiencias compartidas, mejores resultados (+Fotos)



**Marrero (I) entrega la bandera de Vanguardia Nacional a varias entidades.
Foto de la autora**

Por: Isis María Allen

La Habana, 2 mar (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y primer ministro de la República, Manuel Marrero presidió este domingo un enriquecedor intercambio de experiencias sobre buenas prácticas en el turismo, como parte de la jornada por el Día de los Trabajadores del sector que se celebrará el próximo martes.

El titular, Juan Carlos García Granda introdujo el tema sobre el que, en un ambiente familiar y de aspiraciones compartidas, hubo valiosas intervenciones que marcaron formas y referentes para una mejor gestión.

Con mirada puesta en el empeño de impulsar la industria turística, que por su importancia en la vida económica nacional, es una de las más atacadas por los enemigos de la isla y su proyecto de desarrollo, directivos de unidades exitosas, y trabajadores de destacada trayectoria expusieron sus respuestas a

obstáculos vencidos y modo de guiar a sus colectivos para llegar a los objetivos deseados.

Hubo coincidencia en resaltar la importancia del seguimiento constante y continuo del quehacer en cada una de las instalaciones, la creatividad e innovación, el trabajo en equipo y la consagración, aspectos asociados al capital humano que es donde se concentra la mayor riqueza.

En su intervención, el primer ministro destacó el valor de escuchar el criterio de los más experimentados, la repercusión del ejemplo personal en la dirección de cualquier colectivo, la consagración, el clima laboral, la comunicación interna y la capacidad de aplicar el concepto de Revolución para adaptarse y dar respuesta a las realidades actuales.



Foto: Bárbara Vasallo

Enfatizó en el papel de la industria turística dentro de la vida económica nacional, su relación con otros sectores y la importancia de buscar soluciones en las potencialidades existentes, como quedó demostrado en las experiencias expuestas.

Recordó que el objetivo final de todos los esfuerzos es avanzar y vencer los actuales desafíos de tal modo que se pueda ir mejorando la calidad de vida del pueblo y la prosperidad deseada.

En el encuentro, también estuvieron el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, CTC, Ulises Guilarte, así como Yudi Mercedes Rodríguez miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y jefa del Departamento de Atención a los Servicios, entre otros.

VANGUARDIAS NACIONALES

Al término del intercambio se otorgaron varios reconocimientos a trabajadores y colectivos de la hotelería y el turismo, entre ellos la Bandera de Vanguardia Nacional a cinco de las 30 unidades que la recibirán por su labor en 2024.

Esa relevante distinción que otorga la CTC fue entregada de manos del primer ministro, a dirigentes administrativos y sindicales de los hoteles Meliá Habana que la recibió por cuarto año consecutivo; Grand Muthus Almirante, de la oriental provincia de Holguín; y Club Tropical de Matanzas.

Similar condición la obtuvieron el emblemático Bar-Restaurant Floridita y la Empresa Provincial de Campismo Popular de la provincia de Granma.



Foto de la autora

Por otra parte, el secretario general de la CTC y el ministro de turismo, entregaron el sello Aniversario 85 de esa organización y la Distinción Elpidio Sosa, respectivamente.

El próximo martes 4, se celebrará el Día del Trabajador de la Hotelería y el Turismo en el hotel Meliá Trinidad Península, en la provincia cubana de Sancti Spíritus.

Ese territorio de la región central del país se distingue por sus resultados en 2024, al lograr notable incremento en la cifra de turistas atendidos, elevar la capacitación de los trabajadores, la calidad de los servicios y la aplicación de la ciencia y la técnica en la solución de los problemas, entre otros.

El Meliá Trinidad Península mantuvo altos niveles de ocupación y enruta su quehacer en el empeño de ser el primer hotel inteligente del país.

El encuentro y acto de reconocimiento a los trabajadores del turismo se realizó en el restaurante La Ferminia, ubicado en el oeste de La Habana, donde se ha distinguido entre otros aspectos por su relación y apoyo a comunidades vulnerables en transformación.



Foto de la autora

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/377820-trabajadores-cubanos-del-turismo-a-mayores-experiencias-compartidas-mejores-resultados-fotos>



Radio Habana Cuba